

Artikel vom 24.06.2017

CSU Schwanthalerhöhe

Auftakt des Stadtviertelfestes "Westend hat ein Gesicht"



Nicola Mayer (rechts), Thomas Hofstätter (Mitte), Sophie Kluge (links)

Westend = Bestend!!!

Auf ein erfolgreiches Stadtteilstfest. Vom 24.6.-22.7. stellt sich jedes Wochenende unser Viertel von einer andere Seite an unterschiedlichen Orten vor. Der gestrige erfolgreiche Auftakt fand im Multikulturellen Jugendzentrum statt. Wir freuen uns auf zahlreiche interessante Gespräche mit den Bürgern aus unserem Viertel.

